

Frauenpower beim Hospizverein

Dr. Johann N. Meierhofer bleibt Vorsitzender – Neues Team an seiner Seite

Garmisch-Partenkirchen – Der Hospizverein Werdenfels hat bei seiner Mitgliederversammlung auf ein erfolgreiches Jahr zurückgeblickt. In ihrem Bericht wiesen Vorsitzender Dr. Johann N. Meierhofer und Koordinatorin Susanne Mejdrech auf die auf 112 gestiegenen Hospizbegleitungen hin. Zum Vergleich: Nach den coronabedingten Beschränkungen waren es 2023 nur 80. Zudem lobten sie unisono die hervorragende Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen der Palliativstation um Chefarzt Dr. Till Seiler im Klinikum und des Teams der spezialisierten ambulanten Palliativversorgung (OPAL). Diese ermöglichen den Betreuten getreu dem Motto des Vereins ein wür-



Blumen überreicht Dr. Johann N. Meierhofer (2.v.l.) an das neue Führungsteam: (v.l.) Maria Hutter-Kosmale, Regine Kolb und Angelika Geiger-Küpper.

PRIVAT

devolles „Leben bis zuletzt“.

„Darüber hinaus bemühen wir uns äußerst aktiv, das Thema Sterben aus der Tabuzone

unserer Gesellschaft herauszuholen“, sagt Meierhofer. Viel Zeit wird in die Projekte „Hospiz macht Schule“, das nach an-

fänglichen Schwierigkeiten etabliert und gefragt ist, sowie das Fortbildungsangebot „Hilfe am Lebensende“ investiert. Auch des Themas Trauerbegleitung für Hinterbliebene haben sich er und seine Mitstreiter intensiv angenommen.

Alle diese Initiativen werden neben drei hauptamtlichen von über 50 ausgebildeten ehrenamtlichen Mitarbeitern bewerkstelligt, denen Meierhofer seine Anerkennung für ihr herausragendes Engagement aussprach. Dem schloss sich Tessy Lödermann (Bündnis 90/Die Grünen) in Vertretung des Landrats an. Sie hob insbesondere „die wichtige und wertvolle Arbeit des Vereins für die Bürger des Werdenfeler Landes“ hervor.

Bei der turnusmäßigen Wahl wurde unter Bernhard Fausers Leitung Meierhofer im Amt bestätigt. Neu im Vorstand sind Angelika Geiger-Küpper aus Murnau als stellvertretende Vorsitzende, Maria Hutter-Kosmale als Schriftführerin und Regine Kolb als Schatzmeisterin. Der aus zehn Mitgliedern bestehende Beirat des Vereins wurde um Dr. Anja Fischer-Wahl, Matthias Kratz, Hans Sikora, Bianca Noak, Carla Rosengarten und Christiane Wojciak ergänzt. Die auf eigenen Wunsch ausscheidenden Mitglieder des Vorstands – Dr. Elija Bleher, Marianne Müller und Monika Bruchertseifer – sowie des Beirats würdigte Meierhofer mit einem Blumengeschenk.